

## Schweizerische Vereinigung der Lack- und Farben-Chemiker (SVLFC)



Silvia Paula

Vorstandsmitglied

## TECHNIKTAG DER BESCHICHTUNGEN

Die Vorfreude – so sagt man – sei am schönsten, und so langsam kribbelt es bei allen Beteiligten in den Fingerspitzen, denn der 13. Oktober rückt immer näher. Seit einigen Wochen schon geht der Vorstand der SVLFC „in die Vollen“ mit den Vorbereitungen für den zweiten Techniktag der Beschichtungen. Die Messlatte für die allesamt ehrenamtlich tätigen Vorstandsmitglieder liegt hoch, war doch der erste Techniktag 2018 in Rapperswil mit mehr als 200 Besuchern und ca. 40 Ausstellern der Lackrohstoffbranche ein voller Erfolg.

Es war ursprünglich geplant, den Techniktag im Herbst 2020 erneut durchzuführen, doch die Pandemie hat dem Event einen Strich durch die Rechnung gemacht. Nun findet zur Freude aller Sponsoren, Mitglieder und Gäste die Neuauflage des Techniktags der Beschichtungen nach zweijährigem Warten endlich statt: Am 13. Oktober 2022 im Kongresszentrum „Bärenmatte“ im Schweizerischen Suhr (Kanton Aargau).

Und wieder sind knapp 40 Aussteller aus der Lackrohstoff- und Messgeräteindustrie mit einem Stand dabei und stellen sich dem Fachpublikum mit ihren neuesten Themen und Produkten zur Diskussion. Das Format ist ein wenig verändert. So werden die Aussteller ihre Fachvorträge nicht wie 2018 nur als Poster-Präsentation am eigenen Stand halten dürfen, sondern bekommen im Nebensaal dazu ihre eigene Bühne gestellt. Zahlreiche Anmeldungen für spannende Fachvorträge liegen hierzu schon vor.

Im Foyer können sich an legeren Stehtischen oder Sitzcken Gesprächsgruppen zu Fachdiskussionen zusammenfinden und sich vom Catering der Bärenmatte ein wenig stärken lassen.

Der Eintritt zum Techniktag der Beschichtungen ist auch weiterhin für alle Gäste frei. Kostenfreie Parkplätze stehen ebenfalls zur Verfügung, und die Anbindung mit dem ÖV ist gut.

Die Organisatoren bitten alle Besucher, sich vorab auf der Homepage der SVLFC (<https://www.svlfc.ch>) kurz anzumelden, damit vor allem das Catering besser geplant werden kann. Sponsoren für das Catering haben sich bereits einige gefunden, aber natürlich wird auch weiterhin jede Unterstützung gerne angenommen.

Und so freuen wir uns bereits sehr auf Ihren Besuch, ganz im Sinne: „Von der Branche für die Branche – Technologie, Know-how & Praxis!“

Ihr SVLFC Team

## Staffelübergabe

GENERALVERSAMMLUNG// VERÄNDERUNG IM VORSTAND, NEUE MITGLIEDER UND EIN POLITISCHER AUSBLICK STANDEN IN DIESEM JAHR IM FOKUS DER 115. GENERALVERSAMMLUNG DES VERBANDES DER SCHWEIZERISCHEN LACK- UND FARBENINDUSTRIE (VSLF).



VSLF  
VERBAND DER SCHWEIZERISCHEN  
LACK- UND FARBENINDUSTRIE  
USVP  
UNION SUISSE DE L'INDUSTRIE  
DES VERNIS ET PEINTURES

Oben // Philipp Bosshard mit dem Preisträger und den Preisträgerinnen.

Links // Von links nach rechts: Philipp Bosshard (Präsident), Peter Hilpert, Lionel Schlessinger und Erich Bubenhofer (Ehrenmitglieder), Urs Schlatter (Vizepräsident).

## Matthias Baumberger, VSLF

Am 10. Juni fand im malerischen Interlaken mit Blick auf den dritthöchsten Berg der Berner Alpen „die Jungfrau“ die 115. Generalversammlung des Verbandes der Schweizerischen Lack- und Farbenindustrie (VSLF) statt.

In diesem Jahr hat es im VSLF-Vorstand Veränderungen gegeben: Philipp Bosshard, Geschäftsführer von Bosshard-Farben, wurde einstimmig zum 15. Präsidenten des Verbandes gewählt. Er tritt damit die Nachfolge von Lionel Schlessinger, Geschäftsführer der Firma Monopol, an, der nach neun Jahren das Amt des Präsidenten niederlegte und zugleich auch aus dem Vorstand zurücktrat. Schlessinger war seit 2002 im Vorstand aktiv und von 2008 bis 2013 fungierte er als Vizepräsident. Als Dank für seine lang-

jährige Arbeit und sein unermüdliches Engagement für den VSLF wurde Lionel Schlessinger unter großem Applaus zum Ehrenmitglied des Verbandes gewählt.

Neben den Veränderungen im Vorstand konnte der VSLF auch die Aufnahme neuer Mitglieder verkünden. In unseren Reihen willkommen heißen dürfen wir als ordentliches Mitglied das Unternehmen Remmers aus Bubikon sowie die in Burgdorf ansässige Firma Sanitized als assoziiertes Mitglied. Der VSLF freut sich auf eine konstruktive Zusammenarbeit.

Als Verband mit einem eigenen Lehrberuf – Laborant/in EFZ Farbe und Lack – engagieren wir uns stark für die Berufsbildung und deren Förderung. So vergibt der VSLF jährlich drei Preise für herausragende studentische Leistungen an Studierende der Hochschule Esslingen, der Schule für Farbe und Gestaltung in Stuttgart sowie des Institut

textile et chimique (ITECH) in Lyon. In diesem Jahr wurden Maya Frering (Lyon), Lisa Marie Schnieder (Esslingen) und Björn Rosenkranz (Stuttgart) ausgezeichnet, die vom zuvor neu gewählten Präsidenten die Preise überreicht erhielten. Herzliche Gratulation an die Gewinnerinnen und Gewinner!

Nebst dem statutarischen Teil wurde die Versammlung mit einem spannenden Rahmenprogramm sowie einem Gala-Diner abgerundet. So besuchte uns dieses Jahr der Nationalrat (Abgeordnete) und Präsident der Partei „die Mitte“ – eine der Schweizer Regierungsparteien und die stärkste Kraft im Ständerat, der zweiten Legislativkammer – Dr. Gerhard Pfister, der in seinem Vortrag einen Politikausblick bot. Die über 80 Teilnehmenden zeigten sich äußerst zufrieden über den sehr gelungenen Anlass.

// Kontakt: [info@vsf.c](mailto:info@vsf.c)

## Termine

13.10.2022

Zweiter Techniktag der Beschichtungen  
der SVLFC

Zentrum Bärenmatte  
Turnhalleweg 1  
CH-5034 Suhr

Bleiben Sie auf dem Laufenden: [www.svlfc.ch](http://www.svlfc.ch)